

La société de revalorisation et de recyclage des matières usagées [WASTERIAL](http://www.wasterial.com) a réalisé une levée de fonds d'1,2 millions d'euros pour un nouvel atelier d'une superficie de 1 400 m<sup>2</sup> à Tourcoing. L'entreprise souhaite aujourd'hui devenir compétitive sur le marché du carrelage et va lancer une gamme de vasques à poser. La société emploie aujourd'hui 15 salariés et réalisait un chiffre d'affaires 750 000 euros en 2021. [www.wasterial.com](http://www.wasterial.com)